

Exposición de construcciones de LEGO® en la XII Feria de Coleccionismo de Mungia

Por A. Bellón (Legotron)

Los días 26 y 27 de abril de 2014 se celebró en Mungia, Vizcaya, la XII edición de la Feria de Coleccionismo, organizada por la asociación de coleccionistas Bitxikiak (www.bitxikiak.org), con la colaboración del ayuntamiento de la localidad. En ella hubo una exposición de construcciones de LEGO® coordinada por HispaBrick Magazine®, en la que participó un pequeño grupo de AFOLs de la zona.

Esta edición tuvo menos participantes que en años anteriores, por lo que no se pudieron realizar las actividades y concursos habituales, pero la exposición mantuvo el atractivo de otros años y hubo gran afluencia de público, y sobre todo los más peques pudieron disfrutar de todo el material expuesto. La calidad de las construcciones y el tamaño de los dioramas han ido aumentando año a año, gracias al esfuerzo de todos los expositores que han ido repitiendo su presencia en estas últimas ediciones.





La de este año ha sido la última vez en la que se celebra la exposición en las instalaciones que hemos usado durante todas las pasadas ediciones, ya que todos los edificios van a ser remodelados. El futuro es una incógnita, pero si contamos para la próxima edición con locales para poder repetir un vez más, esperamos poder llevar más expositores y más construcciones, y poder así continuar con uno de los eventos en los que las construcciones de LEGO® llevan más tiempo presente en España (desde el 2005 hasta esta última edición siempre ha habido construcciones de LEGO® expuestas en la Feria de Mungia).

Cabe destacar, como ha venido pasando en todas las ediciones, el fantástico trato que se nos dispensó por parte de la Asociación Bitxikiak, que en todo momento estuvo pendiente de que no nos faltase nada y de que estuviésemos muy a gusto en la feria. Y sobre todo el gran trabajo de los expositores que acudieron al evento, ya que gracias a ellos ha sido posible volver a realizarlo un año más.

#



